

Sankt-Martini-Post
August/ September 2021

Liebe Eltern!

Heute bekommen Sie die erste Martini-Post in diesem Schuljahr. Regelmäßig-alle 1-2 Monate- erhalten Sie darüber aktuelle Informationen aus dem Schulleben.

Am 19. August fand die **Einschulungsfeier** für **46 Schulneulinge** auf unserem Schulhof statt. Nach einer musikalischen Einstimmung durch die Kinder der Klasse 3a unter der Leitung von Frau Rattmann, gab es eine schöne Andacht mit Segnung der Kinder durch Pastoralreferentin Monika Eyll-Naton und Pfarrerin Sabine Heimann von der evangelischen Kirche. Vorbereitet wurde das Anspiel von Simone Thyssen und einigen Kindern der Klasse 3b. Anschließend gab es ein kleines, aber feines Programm von unseren großen Schulkindern für unsere „Neuen“. Die Klasse 2a präsentierte uns den „Zebra-Rap“ und einige Kinder der Klasse 2b trugen ein Gedicht vor. Zum Schluss sorgten unsere Viertklässler, die gleichzeitig auch die Paten für unsere Jüngsten sind, beim „Dance-Monkey“ für Stimmung. Da konnte uns auch der einsetzende Regen nicht die gute Laune verderben. Anschließend nahmen die beiden Klassenlehrerinnen Frau Baumann (1a) und Frau Meerkamp (1b) sowie die beiden Patenklassen 4a und 4b die Kinder herzlich in Empfang. **Willkommen an Bord der Martinischule!** Vielen Dank an alle, die zu dieser Feier beigetragen haben.

Allen Eltern aus den Klassen 2a und 2b, die bei der **Bewirtung** zur Einschulungsfeier mitgeholfen haben, sagen wir ebenfalls Danke! Der Reinerlös fließt in die Kasse des Fördervereins.

Mit Beginn dieses Schuljahres haben wir einige neue Menschen in unserem Team: **Simone Meerkamp** ist die Klassenlehrerin der 1b und **Anke Kirking** bereichert unser Religionsteam. Auch im Ganztags gibt es einige neue Gesichter: **Brigitte Dünnwald** ist unsere aktuelle Ganztags-Leitung, Verena xxxx und Dorena xxxxx unterstützen in OGS und VHT.

Julian Mehler, der als Jahrespraktikant für ein Jahr an der Martinischule war, beendet seine Zeit hier bei uns und beginnt ein duales Studium. Wir wünschen ihm gutes Gelingen für seine Zukunft und danken ihm für seinen Einsatz.

Am Sonntag, dem 12. September fand die langersehnte **Kommunionsfeier** für die Veerter Kinder statt. In diesem Jahr waren es xxxx Kinder. Wir hoffen, dass es ein ganz besonderer Tag für euch war, den ihr immer in Erinnerung haltet!

Die zukünftigen Schulneulinge 2022 hatten am 18. September, dem „**Tag der offenen Tür**“, Gelegenheit unsere Schule anzuschauen. Hier konnten sie in Ruhe in den Klassenräumen der ersten Schuljahre Stationen rund um Buchstaben und Zahlen erproben, Experimente zum Schwimmen und Sinken machen und auch die neuen interaktiven Tafeln sowie iPads ausprobieren. Die Eltern nutzten die Möglichkeit viele Fragen zu stellen, die Räumlichkeiten zu erkunden und auch die Mitarbeiterinnen in der Betreuung kennenzulernen.

Schön, dass wir in diesem Schuljahr wieder die **Bücherei** besuchen können. Darauf mussten wir im letzten Jahr lange verzichten. Jetzt darf wieder fleißig ausgeliehen werden.

Bitte wenden!

Monika Eyll-Naton hat im September sowohl mit den zweiten als auch mit den dritten Schuljahren eine **Kirchenführung** durch die kleine und große Kirche in Veert gemacht. Auch darüber freuen wir uns.

Am Dienstag, dem 28. September fand der **Fahrrad-Check** durch Mitarbeiter des Ordnungsamtes und der Polizei statt. Ganz viele Kinder waren an diesem Tag mit dem Rad zur Schule gekommen. Die Fahrräder wurden auf Verkehrssicherheit geprüft und bekamen dann einen Aufkleber. Alle Kinder, deren Rad fit für den Straßenverkehr ist, nehmen zusätzlich an einer Verlosung teil. Vielen Dank auch an unseren Hausmeister Herbert Tönnesen, der bei dieser Aktion immer tatkräftig unterstützt und schon mal die ein oder andere Kleinigkeit vor Ort repariert.

Zur Erinnerung: Im 1. und 2. Schuljahr sollen die Kinder unserer Schule nur in Begleitung eines Erwachsenen mit dem Rad zur Schule kommen. Ab Klasse 3 auch allein, wenn die Eltern mit ihrem Kind den Weg gemeinsam geübt haben und es ihrem Kind zutrauen. **Auf jeden Fall immer mit Helm!**

Bei der vergangenen **Korksammlung** haben wir erfreulicherweise den **ersten Platz** belegt und ein Preisgeld in Höhe von 100 € erhalten. Eine offizielle Verleihung fand in diesem Jahr nicht statt aber wir freuen uns über den Gewinn und eine tolle Urkunde! **Bitte sammelt fleißig weiter**, denn damit schonen wir einen wertvollen Rohstoff und können unsere Schulkasse auffüllen! Vielleicht kennt das ein oder andere Elternteil eine gute „Quelle“ für Korken! ☺

Hiermit informieren wir Sie über die **Ergebnisse der Wahlen zu den Mitwirkungsorganen**, damit Sie sich bei Bedarf an die Vertreter/Innen wenden können.

Klassenpflegschaftsvorsitzende/r

Stellvertreter/in

1a
1b
2a
2b
3a
3b
4a
4b

Schulpflegschaftsvorsitzender: Frank Peulen **Stellvertreterin:** Petra Clemens
Die gewählten Mitglieder der Schulkonferenz sind fett gedruckt.

Alle schon jetzt feststehenden **Termine** der Sankt-Martini-Schule finden Sie in der **ISY-App**. Diese werden ständig ergänzt und aktualisiert. Bitte schauen Sie regelmäßig hinein.

Damit wir Sie im Bedarfsfall jederzeit erreichen können, bitten wir darum, **Änderungen der Telefonnummern zeitnah** im Sekretariat und bei der Klassenlehrerin, ggfs. auch in der OGS und VHT, bekannt zu geben, damit alle Stellen Bescheid wissen. Vielen Dank!

An dieser Stelle möchte ich noch einmal Werbung für unseren **Förderverein** machen. Viele tolle Projekte u. a. das Zirkus-Projekt und Anschaffungen für unsere Kinder sind nur durch dessen Unterstützung möglich. Wir freuen uns über neue Mitglieder, auch jeder kleine Beitrag zählt. Das Anmeldeformular finden Sie im ISY-Archiv oder können es im Sekretariat erhalten.